

**LEAVING CERTIFICATE SPANISH 2017
HIGHER AND ORDINARY LEVEL
SCRIPT**

1. ANUNCIO

**FIESTAS ESPAÑOLAS
(SPANISH FESTIVALS)**

España es un país famoso por sus fiestas. La rica tradición cultural española hace que, en cada comunidad autónoma, en cada provincia, y hasta en cada pequeño pueblo, haya una fiesta mítica por excelencia.

Todas las fiestas tienen algo en común: tienen lugar al aire libre, con música y fuegos artificiales y son una gran oportunidad para liberar el espíritu de los españoles. Estas fiestas españolas tienen una importancia enorme porque traen popularidad a las ciudades en las que se celebran, convirtiéndolas en eventos internacionales que atraen a miles de turistas.

Hay tantas fiestas en el país que se dice que si asistes a una por día no tienes tiempo de verlas todas en una sola vida.

2. DIÁLOGO

**HABLANDO DE UN INTERCAMBIO EN ESPAÑA
(TALKING ABOUT A STUDENT EXCHANGE IN SPAIN)**

¿Has estado de intercambio en España, Jim?

Pues fui de intercambio a Badajoz después de las vacaciones de Navidad. Pasé dos meses en un colegio magnífico cursando cuarto (4º) de secundaria.

Estuve en casa de mi amigo Ignacio. Él es el mayor de una familia numerosa. Es muy extrovertido, le gusta jugar al baloncesto y me presentó a todos sus amigos durante mi estancia en la ciudad.

¿Cómo aprendiste tanto español?

La verdad es que detesto las matemáticas y las ciencias. Se me dan bien los idiomas, pero para aprender el español hace falta integrarse bien, escuchar siempre cuidadosamente a todo el mundo y pedir ayuda cuando lo necesites.

¿Por qué decidiste hacer un curso de cocina?

A finales de febrero, Ignacio me invitó a hacer un curso de cocina porque en su opinión los irlandeses suelen comer mucha comida basura. Por suerte, aprendí mucho y ahora sé cocinar tortilla de patata, paella, cocidos, sopas y hasta me enseñaron a hacer gazpacho.

3. DIÁLOGO

PEPE VA A UNA FIESTA (PEPE GOES TO A PARTY)

¿Qué te pareció la fiesta de cumpleaños de tu amigo Nacho?

Pues comenzó muy mal. Por desgracia, me caí en la entrada de su piso y me torcí la muñeca. Al levantarme también me di cuenta de que se me habían estropeado la chaqueta y la camisa.

No sabía qué hacer. Me quedé allí solo como un tonto. Casi enseguida, Marta, la hermana de Nacho, me llevó a la cocina y me puso la mano debajo del grifo de agua fría para aliviar el dolor.

¿Y qué pasó entonces, Pepe?

Lo que al principio parecía un desastre, terminó siendo una oportunidad para conocer no solamente a Marta sino también a cada una de sus amigas. Todas querían ayudarme y me trajeron bebidas y tapas. A pesar del dolor y de ser una persona tímida, lo pasé bomba.

Mis amigos se enfurecieron por la atención que las chicas me ofrecieron. La situación empeoró cuando empezó la música y ellos no tenían con quién bailar.

4. DESCRIPTIVO

LA VIDA UNIVERSITARIA (UNIVERSITY LIFE)

La universidad, ¡qué bonita época! Para disfrutar realmente de los años universitarios hay que fijar tus metas y objetivos, y encontrar un equilibrio entre los estudios y la vida social.

La vida estudiantil te da la oportunidad de estudiar nuevas asignaturas, disfrutar de la vida social y aprender a vivir con mayor independencia y responsabilidad.

Ingresar en la universidad significa muchas veces un cambio radical en la vida para muchas personas. La mayoría de los universitarios andan justo de dinero y si sobreviven es gracias a las becas, ahorros, ayuda de sus padres o algún trabajo temporal.

Desafortunadamente, para algunos estudiantes el presupuesto sólo les permite comer comida barata como plátanos, salchichas y arroz.

5. DESCRIPTIVO

VACACIONES PARA LA FAMILIA (FAMILY HOLIDAYS)

Llega el calorcito y eso significa una sola cosa: vacaciones. Se acabaron las prisas para llevar al niño a la clase de música, preparar la comida o las interminables horas delante del ordenador.

Mientras las vacaciones significan aventura para algunos y tranquilidad para otros, significan principalmente un tiempo de calidad junto a la familia. Sea como fuere, agarra a los niños y llévatelos a conocer España.

Para una familia amante de la aventura, se recomienda una escapada a Salou en Cataluña porque esta localidad tiene de todo. Hay kilómetros de playas bonitas donde tumbarse mientras los menores chapotean en el mar.

También se puede pasar un día en el parque de atracciones Port Aventura que está muy cerca. Para los que buscan el turismo rural y lo verde, la región de Aragón es un paraíso. Hay pueblos encantadores que visitar. En cuanto al senderismo, hay muchas rutas que seguir con diferentes niveles de dificultad.

6. EL TIEMPO (THE WEATHER)

Tiempo previsto para este fin de semana. El sábado en Galicia habrá chubascos con vientos fuertes de componente norte. En el sur de Cataluña, las lluvias serán intensas y persistentes.

En Andalucía, predominarán los cielos despejados con temperaturas que oscilarán entre máximas de veintisiete grados (27°) y mínimas de once grados (11°). Parcialmente nuboso en el resto del país.

El domingo será muy caluroso con vientos flojos. En Canarias, se espera un ambiente soleado con posibilidad de tormentas en las zonas de montaña.

7. UNA NOTICIA

LA LOCURA DE POKÉMON GO (THE POKEMON GO CRAZE)

El pasado 6 de julio, se lanzó oficialmente en España, el videojuego de realidad virtual "Pokémon Go". Los españoles ya pueden descargarse la aplicación en su móvil buscando personajes como Pikachu, Charmander o Vulvasur.

Pueden aparecer en los sitios más insospechados, como comisarías, puentes, museos y lugares históricos.

El juego consiste básicamente en buscar, capturar y luchar con estos bichos virtuales. Algunos de estos pokemones salvajes aparecerán en sus ambientes naturales.

Una vez que los jugadores se hayan encontrado con uno, podrán atraparlo usando la pantalla táctil de su teléfono inteligente. Muchas empresas como restaurantes, cafeterías y hoteles se han beneficiado del impacto de la aplicación.